



Hace 400 años en Castilla-La Mancha, cuando vió la luz Don Quijote, las gentes tenían por costumbre reunirse en ventas, vestir chapines, celebrar justas, torneos y danzar al son del laúd tras una larga jornada de pastoreo, en la que nunca faltaba queso, pan y vino. Ahora, inmersos en pleno siglo XXI, tú también puedes sentir, ver y vivir como lo hizo el propio Cervantes.

**La Mancha del Quijote. Realidad de una fantasía.**

Del 7 de Marzo al 30 de Septiembre  
 Auditorio Municipal de Puertollano  
[www.donquijotedelamancha2005.com](http://www.donquijotedelamancha2005.com)

**Castilla-La Mancha:  
 bienvenido al IV Centenario  
 de Don Quijote.**



**Castilla-La Mancha**